Bericht vom 13.08.2018

- Auftakt mit Familienwochenende



Ronja gab bei der Trecker-Rallye Gas: Volker Drews erklärte ihr, worauf sie achten musste.



Zurück in die bunten 80er-Jahre geht es für die Teilnehmer der Ferienspieltage. Die Kinder bemalten einen überdimensionalen Zauberwürfel. Bilder: Fernkorn

Kinder stürzen sich ins Ferienspieltage-Vergnügen

Beckum (bfe). "Zurück in die treckerrallye – seit vielen Jahren bunten 80er". Unter diesem Motto finden seit Samstag zum 42. Mal die Ferienspieltage im bahn und vieles mehr. Aktivpark Phoenix statt. Der Mann der ersten Stunde, Volker Drews, ist neben vielen anderen Ehrenamtlichen immer noch mit Begeisterung dabei.

Das Phoenix-Team bereitet seit 1976 den daheim gebliebenen Kindern und Jugendlichen in der vorletzten Ferienwoche ein abwechslungsreiches Programm. Viele der Helfer opfern dafür ihren Urlaub. Und ohne ihren Einsatz wären die Ferienspieltage nicht möglich. Ein Bustransfer in den Park ist eingerichtet.

War das Wetter am Samstag noch etwas wechselhaft, schien am Sonntag die Sonne, und der Familientag bot neben der Rasen-

von der Firma Kogotec gesponsert - zwei Hüpfburgen, die Rollen-

Ab Montag können Heimwerker Hütten bauen, auf den "Trimm-dich-Pfad" gehen, Völ-ker- oder Volleyball oder Minigolf spielen. Das Street-Soccer-Turnier darf nicht fehlen. Und täglich wird für die Abschlussparty geübt.

Die vom Phoenix-Team und dem Fachdienst Kinder, - Jugendund Familienförderung der Stadt Beckum veranstalteten Ferienspieltage werden den Kindern und Jugendlichen in der kommenden Woche ein abwechslungsreiches Programm anbieten, bei dem sie die bunte Welt der 80er-Jahre kennenlernen. Ein wichtiges Merkmal war der Zauberwürfel. Und ein solch überdimensionaler Würfel wird zusammen mit den Kindern hergestellt. Erstmals wird es eine "Kinder-Wette" geben. Und alle, die sich dafür angemeldet haben, genießen gemeinsam von Montag bis Freitag das Mittagessen. "Von Dienstag bis Donnerstag findet das Zeltlager mit tollem Abendprogramm für die Kinder von sechs bis zwölf Jahren statt. Hierfür sind Anmeldungen erforderlich", erläutert Vera Lipinski-Borghoff vom Phönix-Team. Und im Rahmenprogramm gibt es die ganze Woche über Volleyball, Völkerball, Fußball, Hüpfburgen, Rollenkistenbahn und viele weitere Attraktionen.

Den Abschluss bildet am Freitag die "After-Week-Party", eine bunte Show mit Tanz, Preisverleihungen und der Präsentation der Teamwette.



Leni hatte Spaß auf der Rollenbahn. Im Aktivpark Phoenix wird den Kindern viel geboten.